



### *Sociedades clave*

Para cumplir los objetivos en nuestro proyecto queremos colaborar con el Ayuntamiento de Valladolid al que seguro le gustará nuestra idea de ayudar a los ciudadanos, mejorar el medioambiente y reducir desechos, además de que reciben una muy buena imagen.

El otro socio con el que nos gustaría colaborar es el banco de alimentos de Valladolid el cual es experto en crear mejores vidas, ayudar a los más necesitados y creemos que nuestros objetivos son semejantes y les interesaría formar parte de nuestro trabajo.

La función del Ayuntamiento consistiría en aportar capital, es decir, una ayuda para los fondos que necesitamos y para sacar adelante la idea.

Realmente vemos al ayuntamiento de nuestra ciudad como un compañero, un socio o colaborador con el que trabajar y mejorar el lugar donde vivimos, juntos. Estamos seguros que están concienciados de que el problema de la basura y suciedad cada día es peor y debemos actuar. Para ello, una solución productiva, eficiente y además con un valor extra de ayudar a un sector de la población que suele ser problemático y menos hablado de lo que debería.

Nuestra idea es que el ayuntamiento pueda financiar nuestro proyecto, teniendo en cuenta el capital que valen las máquinas y así poder sacar adelante nuestro trabajo.

Mientras, la función de nuestro otro socio, o sociedad con la que nos gustaría colaborar, el Banco de Alimentos de Valladolid, consistiría básicamente en aportar alimentos a nuestro proyecto que seguro les interesaría pues es una forma novedosa y eficaz de aportar comida a gente más necesitada, el cual es el principal y uno de los objetivos de su fundación.

Ya que, qué mejor manera de ayudar a los más necesitados que además ayudando a nosotros mismos, porque realmente estamos haciendo que se vea más limpia nuestra propia ciudad y así el lugar en el que vivimos todos.